



Program

Wednesday, December 5th, 2018 , 8-10 pm

Note about the Opening Ceremony

The opening ceremony and the inaugural conference of the SIS Congress will take place **on Wednesday, December 5, 2018, from 8 – 10 pm** (place to be defined in Strasbourg).

Special attention will be paid to this inaugural conference, which will address not only health professionals, but also civil society and organizations, allowing exchanges between world experts and everyone on the multiples aspects of breast disease, particularly the influence of new technologies.

Officials from European Council, the Association of Consulates of Strasbourg, Grand Est Region, Bas-Rhin Department and Strasbourg will attend. Co-President of the Congress, Turkey shall be represented by its Consulate and Turkish Musicians and Singers belonging to the Opera of Strasbourg have confirmed their presence.

This conference will be organized with Patient Associations La Ligue Contre le Cancer, Europa Donna, SEVE, Alsace Contre le Cancer and a Turkish Association.

Thursday December 6th 2018

8.30 am	Participants welcome
Time	Room SCHUMAN
9.-10.30 am	Senology worldwide
	Presidents: Carole Mathelin and <i>Vahit Özmen</i>
15 min	History of SIS (<i>Edelmiro Iglesias - SIS</i>)
15 min	Dual accreditation program for breast cancer units (<i>Ruben Orda- SIS</i>)
15 min	Breast cancer worldwide epidemiology disparities (<i>Jeremy Jegu</i>)
15 min	Worldwide senology news in 2018 (<i>Emile Darai – CNGOF</i>)
30 min	Synthesis (roundtable proposal) and Discussions
10.30-11 am	BREAK – BOOTHS VISIT
11.00-12.30	Current results and new frontiers of breast cancer screening
	Presidents: Brigitte Séradour and <i>Alexander Mundinger</i>
15 min	Effectiveness of quality controlled national mammography screening: the Israeli experience (<i>Miri Ziv - SIS</i>)
15 min	The new frontiers of risk based breast cancer screening (<i>Alexander Mundinger - SIS</i>)
15 min	Breast cancer screening in Turkey (Bahcesehir Population Based Screening Program) (<i>Erkin Aribal</i>)
15 min	Which future for breast cancer screening in France? (<i>Laurent Verzaux</i>)
30 min	Synthesis (roundtable proposal) and Discussions
12.30-2 pm	LUNCH
2 pm-3.30	Young women breast cancer
	Presidents: Catherine Uzan and Jean Emmanuel Kurtz
15 min	Progress in genetic breast cancer and impact on screening programs for women at risk (<i>Elisabeth Luporsi - CNGOF</i>)
15 min	Prophylactic breast surgery for high risk women (<i>Atilla Soran - SIS</i>)
15 min	Are there specificities for breast cancer surgery in young women? (<i>Chian Uras SIS</i>)?
15 min	Interest of tumor genes profiling? (<i>Tayfun Özçelik, Turkey</i>)?
30 min	Synthesis (roundtable proposal) and Discussions
3.30-4 pm	BREAK – BOOTHS VISIT
4 pm-5.30	Update of contraception, pregnancy and oncofertility in breast cancer patients
	Presidents: <i>Nathalie Chabbert-Buffet</i> and Bernard Hédon
15 min	Oncofertility and breast cancer (<i>Mickael Grynberg</i>)
15 min	Pregnancy and breast cancer (<i>Charlotte Vaysse CNGOF</i>)
15 min	Breast cancer Imaging for young women or during pregnancy (<i>Luc Seugnard</i>)
15 min	Contraception and breast cancer (<i>Gérard Boutet CNGOF</i>)
30 min	Synthesis (roundtable proposal) and Discussions
6 pm – 7 pm	Oral presentation and awards of the 4 best ePosters : CNGOF Award Presidents: Catherine Tomasetto and <i>Tolga Özmen</i>
8 pm	CNGOF DINER (UPPON INVITATION)

Friday December 7th 2018

8.30 am	8h30 Participants welcome
Time	Room SCHUMAN
9 am-10.30	Evolution in breast imaging, pathological anatomy, surgery and medical oncology? Presidents: <i>Luc Rotenberg</i> and <i>Atilla Soran</i>
15 min	Breast imaging: today and tomorrow (<i>Jean Yves Seror – CNGOF</i>)
15 min	Ductal carcinoma in situ of the breast: today and tomorrow (<i>Schlomo Schneebaum – SIS</i>)
15 min	Breast cancer surgery: today and tomorrow (<i>Vahit Özmen</i>)
15 min	Medical oncological treatments: Yesterday, today, tomorrow (<i>Marc Espié – CNGOF</i>)
30 min	Synthesis (roundtable proposal) and Discussions
10.30-11 am	BREAK – BOOTHS VISIT
11 am-12.30	Challenges and achievements of breast diseases care: international scope Presidents : <i>Morocco, and Algeria</i>
15 min	Turkey (<i>Bahadır Güllüoğlu</i>)
15 min	Nepal (<i>Birendra Joshi - SIS</i>)
15 min	Russia (<i>Vladimir Semiglazov - SIS</i>)
15 min	Japan (<i>Seigo Nakamura - JBCS Japanese Breast Cancer Society</i>)
15 min	Poland (<i>Tadeusz Pienkowski – SIS</i>)
15 min	The use of the new staging of breast cancer in developing countries (<i>Jorge Novelli - SIS Argentina</i>)
12.30-2 pm	LUNCH
2 pm-3.30	The digital revolution in Senology: big data, artificial intelligence, machine learning and connected devices Presidents: (<i>Seigo Nakamura - SIS</i>) and <i>Sébastien Letellier</i>
15 min	Breast cancer and biomarkers: interest of big data and algorithms (<i>Nathalie Reix</i>)
15 min	Big data and breast cancer cyto-pathology (<i>Jean Pierre Bellocq - AFAQAP</i>)
15 min	Big data and breast cancer: evolution or revolution? (<i>Karl Neuberger - Quantmetry</i>)
15 min	The connected sleeve for the prevention of lymphedema and connected bra: it's for tomorrow? V. Dejouy (<i>Quantmetry</i>)
30 min	Discussions and connected devices demonstration
3.30-4 pm	BREAK – BOOTHS VISIT
4 pm-5.30	The future of Senology worldwide: open problems, new visions and solutions Presidents: <i>Catherine Tomasetto (IGBMC)</i> and: <i>Maurício Magalhães Costa, Brazil?</i>
15 min	How to limit overdiagnosis and overtreatment? (<i>Catherine Uzan - CNGOF</i>)
15 min	Has anesthesia an impact on breast cancer recurrence? (<i>Pierre Diemunsch</i>)
15min	The evolution of accreditation program for breast fellowship (<i>Tolga Ozmen</i>)
15 min	The future of breast cancer fundamental research (<i>Yosef Yarden - SIS</i>)
30 min	Discussions
6 pm – 7 pm	Oral presentation and awards of the 6 best e-Posters Presidents: <i>Martine Boisserie-Lacroix</i> and <i>Yosef Yarden</i>
7 pm	20th World SIS congress conclusion and closure (Vahit Ozmen and Carole Mathelin)



Programme

**Mercredi 5 décembre 2018
20h – 22h**

Cérémonie d'ouverture

La cérémonie d'ouverture et la conférence inaugurale du Congrès de la SIS auront lieu **le mercredi 5 décembre 2018, de 20h à 22h** (lieu à définir à Strasbourg).

Une attention particulière sera accordée à cette conférence inaugurale, qui s'adressera non seulement aux professionnels de la santé, mais aussi à la société civile et aux associations de patientes, permettant des échanges sur les multiples aspects des maladies du sein et les progrès liés aux nouvelles technologies.

Des responsables du Conseil de l'Europe, de la Région Grand Est, du Département du Bas-Rhin, de la ville de Strasbourg et des Consulats de Strasbourg y assisteront. Co-Présidente du Congrès, la Turquie sera officiellement représentée par son Consulat.

Jeudi 6 décembre 2018

8h30	Accueil des participants
	Salle SCHUMAN

9h00-10h30	La Sénologie par le Monde Présidents : <i>Carole Mathelin et Vahit Özmen</i>
15 min	Histoire de la SIS (<i>Iglesias Edelmiro - SIS</i>)
15 min	Programmes d'accréditation pour les centres de traitement des maladies du sein (<i>Ruben Orda- SIS</i>)
15 min	Disparités épidémiologiques du cancer du sein dans le monde (<i>Jérémie Jégu</i>)
15 min	Actualités en sénologie dans le monde en 2018 (<i>Emile Darai – CNGOF</i>)
30 min	Synthèse et discussions

10h30-11h00	Pause – visite de stands
--------------------	---------------------------------

11h00-12h30	Le dépistage du cancer du sein en 2018 Présidents : <i>Brigitte Séradour et Alexander Munding</i>
15 min	Efficacité du dépistage national organisé : l'expérience israélienne (<i>Miri Ziv - SIS</i>)
15 min	Dépistage du cancer du sein basé sur le risque: l'expérience allemande (<i>Alexander Munding - SIS</i>)
15 min	Dépistage du cancer du sein en Turquie (l'expérience de Bahcesehir) (<i>E.Aribal</i>)
15 min	Quel avenir pour le dépistage du cancer du sein en France ? (<i>Laurent Verzaux</i>)
30 min	Synthèse et discussions

12h30-14h00	DEJEUNER
--------------------	-----------------

14h00-15h30	Cancer du sein de la femme jeune Présidents : <i>Catherine Uzan et Jean Emmanuel Kurtz</i>
15 min	Les cancers du sein génétiques et les programmes de dépistage pour les femmes à risque (<i>Elisabeth Luporsi - CNGOF</i>)
15 min	Chirurgie mammaire prophylactique pour les femmes à haut risque (<i>Attila Soran - SIS</i>)
15 min	Quelles sont les spécificités de la chirurgie du cancer du sein chez les femmes jeunes ? (<i>Cahn Uras SIS</i>)
15 min	Intérêt du profilage des gènes de la tumeur? (<i>Tayfun Özçelik, Turkey</i>)
30 min	Synthèse et discussions

15h30-16h00	Pause – visite de stands
--------------------	---------------------------------

16h00-17h30	Actualités : Contraception, grossesse et oncofertilité Présidents : <i>Nathalie Chabbert-Buffet et Bernard Hédon ?</i>
15 min	Oncofertilité et cancer du sein (<i>Mickael Grynberg</i>)
15 min	Grossesse et cancer du sein (<i>Charlotte Vaysse- CNGOF</i>)
15 min	Imagerie du Sein chez la Femme jeune ou en cours de Grossesse (<i>Luc Ceugnard SFSPM</i>)
15 min	Contraception et cancer du sein (<i>Gérard Boutet CNGOF</i>)

30 min	Synthèse et discussions
18h00-19h00	<p style="text-align: center;">Présentation orale et remise d'un trophée pour les 4 meilleurs e-poster Prix du CNGOF (Présidents: Catherine Tomasetto et Tolga Özmen)</p>
20h00	DINER DU CNGOF (SUR INVITATION)

Vendredi 7 décembre 2018

8h30	Accueil des participants
Salle SCHUMAN	
9h00-10h30	Evolution de l'imagerie mammaire, de l'anatomie pathologique, de la chirurgie et de l'oncologie médicale Présidents : <i>Luc Rotenberg et Attila Soran</i>
15 min	L'imagerie mammaire : aujourd'hui et demain (<i>Jean Yves Seror – CNGOF</i>)
15 min	Carcinome canalaire in situ du sein : aujourd'hui et demain (<i>S. Schneebaum – SIS</i>)
15 min	Chirurgie du cancer du sein : aujourd'hui et demain (<i>Vahit Özmen – SIS</i>)
15 min	Traitements oncologiques médicaux : hier, aujourd'hui, demain (<i>Marc Espié – CNGOF</i>)
30 min	Synthèse et discussions
10h30-11h00	Pause – visite de stands
11h00-12h30	Défis et particularités de la prise en charge des maladies du sein dans le Monde Présidents : Maroc, et Algérie
15 min	Turquie (<i>Bahadır Güllüoğlu</i>)
15 min	Népal (<i>B. Joshi - SIS</i>)
15 min	Russie (<i>V. Semiglazov - SIS</i>)
15 min	Japon (<i>S. Nakamura - SIS</i>)
15 min	Pologne (<i>T. Pienkowski – SIS</i>)
15 min	L'utilisation de la nouvelle classification TNM du cancer du sein dans les pays en développement (<i>Jorge Novelli - SIS Argentina</i>)
12h30-14h00	DEJEUNER
14h00-15h30	La révolution numérique en sénologie : big data, intelligence artificielle, machine learning et objets connectés Présidents : <i>S. Nakamura –(SIS) et Sébastien Letelié</i>
15 min	Cancer du sein et biomarqueurs : intérêt des big data et des algorithmes issus de l'Intelligence artificielle (<i>Nathalie Reix</i>)
15 min	Big data et cyto-pathologie du cancer du sein (<i>Jean Pierre Bellocq - AFAQAP</i>)
15 min	Big data et cancer du sein : évolution ou révolution ? (<i>Karl Neuberger - Quantmetry</i>)
15 min	Le manchon connecté pour la prévention du lymphœdème et le soutien-gorge connecté : c'est pour demain? (<i>Vincent Dejoux</i>)
30 min	Discussions et démonstration d'objets connectés
15h30-16h00	Pause – visite de stands
16h00-17h30	L'avenir de la sénologie: problématiques actuelles, nouvelles visions et solutions Présidents : <i>Catherine Tomasetto (IGBMC) et Mauricio Magalhães Costa, Brazil?</i>
15 min	Comment limiter le sur-diagnostic et le sur-traitement ? (<i>Catherine Uzan - CNGOF</i>)
15 min	L'anesthésie a-t-elle un impact sur la récurrence du cancer du sein? (<i>Pierre Diemunsch</i>)
15min	L'évolution des programmes d'accréditation (<i>Tolga Ozmen</i>)
15 min	L'avenir de la recherche fondamentale sur le cancer du sein (<i>Y. Yarden - SIS</i>)
30 min	Synthèse et discussions
18h00-19h00	Présentation orale des 6 meilleurs e-posters et remise de trophées (Présidents : Martine Boisserie-Lacroix et Y. Yarden - SIS
19h00	Conclusions et clôture du 20e congrès mondial de la SIS (Vahit Ozmen and Carole Mathelin)